



ひがしつ

小野東小学校 学校だより 令和7年1月号

学校長

「巳年」のスタートです 本年もどうぞよろしくお願いたします

いよいよ、令和7年がスタートしました。始業式の翌日の朝には、本年度初めての積雪があり、子どもたちは、あまりの寒さに凍りつきそうでしたが、雪がもたらす魔法なのか、いつもより元気よく明るい笑顔で登校する様子が見られ、心が温かくなってきました。

今年の干支は「巳（み）」です。昨年は「辰（たつ）」でした。小野東小学校が、子どもたちに期待しているのは、「ひとりで みんなで さらにチャレンジ」する姿です。辰年の去年は、様々なことにチャレンジし、どんどんパワーアップして辰（龍）のように駆け上っていく力強い姿が、様々な場面で見られました。そして、今年は、巳（み・へび）の脱皮のように、何度も何度も今の自分を脱ぎ捨ててチャレンジし続け、さらに大きく成長し、新たな自分を生み出してくれることを期待しています。「巳年」には、「新しく生まれ変わる」「将来や未来がある」という意味や、「巳年」の「み」という読み方から、「お金が身につく」「努力が実る」という意味もあるそうです。悲しい出来事も多い昨今ですが、今年こそはすべての方々にとって素敵な1年になることを願っています。



30年目の「1・17」に向けて

令和6年1月1日16時10分頃に、石川県能登地方を震源とする震度7の大きな地震が発生しました。この地震により、関連死も含め500人以上の方の尊い命が奪われました。また、多くの家屋などの建物が倒壊したり、火事で焼けてしまったりしています。道路等の復旧が少しずつ進んでいるものの今でもがれきが撤去されていない地域があるなど、完全な復興にはまだ時間がかかると予想されています。昨年は、とても悲しい出来事からスタートしてしまいました。兵庫県に住む私たちにとっては、今回の地震も人ごとではありません。

今から30年前の平成7年1月17日5時46分、淡路島北部を震源とする最大震度7の地震が発生しました。いわゆる、「平成7年兵庫県南部地震」です。この地震は、神戸と淡路島に壊滅的な被害を与え、約6,500人の方々の命を奪い、多くの家屋が倒壊するとともに、火事によって焼け野原になってしまいました。衝撃的だったのは、鉄骨やコンクリートの塊である頑丈なビルや高速道路が横倒しになってしまったことです。今現在は、県内外の方々の努力や励ましにより、そのような惨状からの復興を果たし、以前にも増して美しい神戸の姿が戻ってきました。

小野東小学校では、1月17日（金）に「阪神淡路大震災追悼集会」を行います。そして、各学級では、阪神淡路大震災のことやいざ地震が起こったときの対応について学びを深めていきます。

だからこそ、子どもたちには、今回の「能登半島地震」を他人事としてではなく、より自分事として捉えて欲しいと考えています。

入賞おめでとう！かがやきマラソン大会 12月14日（大池総合公園）

		1位	2位	3位
1年生	男子			
	女子			
2年生	男子			
	女子			
3年生	男子			
	女子			
4年生	男子			
	女子			
5年生	男子			
	女子			
6年生	男子			
	女子			

【税に関する書道】



☆兵庫県納稅貯蓄組合総連合会会長賞（6年）

☆小野・加西・加東納稅貯蓄組合連合会会長賞（6年）

【税に関するポスター】

☆北播磨県民局長賞（6年）

☆佳作（3年）（3年）

【第68回 JA 共済小・中学生書道コンクール】

○半紙の部

☆銀賞（3年）☆銅賞（6年）

○条幅の部

☆金賞（2年）☆銀賞（4年）



【交通安全ポスター】

☆銀賞（2年）（4年）☆銅賞（3年）

【人権ポスター】

【明るい選挙ポスター】

☆入選（5年）（6年）☆入賞（2年）

【MOA 美術館児童作品展】

○絵画の部

☆サンテレビ賞（1年）☆銀賞（2年）

☆銅賞（1年）（4年）（5年）（6年）（6年）

☆ファンタジー賞（6年）

○書写の部

☆MOA 美術館奨励賞（6年）

☆MOA 実行委員会賞（6年）☆加西市子ども書画協会賞（3年）

☆金賞（4年）（4年）（4年）

☆銀賞（2年）（4年）（6年）

☆銅賞（1年）（4年）（4年）（6年）

☆いきいき賞（3年）